

Junge Schanzenadler am Start

Training Skiverband startet Mini-Skiflugserie

Am 28. Juni findet an der „Hans-Lippmann-Wettkampfstätte“ im Greifenbachtal der erste Wettkampf innerhalb der Mini-Skiflugserie des Skiverbandes Sachsen statt. Dazu informiert Jens Anders, Präsident des Skisportvereines Geyer (SSV): „Die jüngsten Schanzenadler von 4 bis 8 Jahren gehen auf der 4 m und 9 m Schanze an den Start. Es werden zirka 30 Mädels und Jungs aus ganz Sachsen erwartet. Das Training beginnt gegen 10 Uhr und ab 12.30 Uhr geht es auf Weitenjagd zum Serienstart. Gegen 12 Uhr gibt es noch zwei besondere Highlights.“

Zur Erinnerung: Am 2. Juni 2013 wütete der winzige Greifenbach beim Jahrhunderthochwasser im Auslauf der kleinen Schanzen und zerstörte diesen zum Großteil. Nun

reichlich ein Jahr danach, konnte dank der Fluthilfegelder des Landes Sachsen, auch der damals provisorisch wieder ausgelegte Auslaufteppich

durch einen neuen ersetzt werden und wird innerhalb dieses Wettkampfes eingeweiht. Ein zweiter, sicher sehr emotionaler Moment wird die offizielle



Foto: SSV

Eric Frenzel zu Besuch im Trainingslager.

Benennung der drei Schanzen in „Eric-Frenzel-Schanzen“ sein. Dies war das Geschenk seines Heimatvereines anlässlich des Empfangs des Olympiasiegers in der Nordischen Kombination am 26. April diesen Jahres für seine großartigen Erfolge in der Wintersaison 2013/14. „Eric wird selbst mit vor Ort sein und sicher die einen oder anderen Autogrammwünsche erfüllen. Ebenfalls werden Vertreter des Institutes für angewandte Trainingswissenschaften Leipzig (IAT) erwartet, die innerhalb des neuen Projektes „Gemeinsam an die Skipitze“ sich ein Bild von der Nachwuchsarbeit in den sächsischen Vereinen machen möchten. Der Verein freut sich über viele Besucher, die die künftigen Olympiasieger kräftig anfeuern“, betont Jens Anders. **ru/pm**